
A Milano non ci si abitua

Che paura mi fa Milano con i visi della gente che sono tutti diversi l'uno dall'altro,
come se non avessero nulla in comune. Mi spaventa Milano come se sceso dal treno
incontrassi  tutti  volti  identici,  serie di copie perfette.  Roba da riprendere subito il
treno. Nelle altre città non mi potrebbe accadere, non sono sufficientemente varie per
presentarsi con lo stesso volto. A Milano non ci si abitua. 


